

IMMOBILIEN

Redaktion: koch.miriam@format.at



astprogramm: ot es nicht.

etjet

ls Reiseorga-
Vorstand
tsche Hapag-
en in den Po-
d Grönland.
nen, Preis:
ne weitere
rt u. a. in die
oten. Preis p.
uxushotel-
isiert Privat-
S zwei Trips
nteuere“ und
„Die Nach-
pher W.
r Seasons.

reich

orschers
ng ist Wien
ubs. Auch die
n in der Skala
gen Städte-
See. Auf der
ee-Region
onbetrieb und
angebote.
tigungen,
ität der unter-
ationen.

events Kongress der IG Lebenszyklus Hochbau

„Wir brauchen den Wandel von einer Erfolgskultur hin zu einer Leistungskultur, in der mehr Aufmerksamkeit auf teamorientierte Prozesse und Abläufe gelegt wird“, sagte Olympiasieger Toni Innauer beim 5. Kongress der IG Lebenszyklus Hochbau, der dieser Tage in Wien abgehalten wurde. „Eine Kultur des Miteinanders ist der Schlüssel für neue Prozesse“, meinte auch Karl Friedl, Sprecher des Vereins. Unter anderem mit dabei: Peter Ulm (6B47) und Helmut Floegl (Donau-Uni Krems).

ÖVI-Clubbing in der Ottakringer Brauerei

Da war wirklich viel los, bei der fünften Auflage des ÖVI Real Estate Clubbings in Wien. Mehr als 1.000 Personen kamen Ende Oktober in die Alte Technik der Ottakringer Brauerei, tanzten, hörten Soul-Sänger Ola Egbowen und später dann Max the Sax, Saxophonist der Parov Stelar Band, redeten, tranken und sahen Artistinnen, die sich an roten Stoffbändern durch die Halle schlangen. Gesponsert wurde das Clubbing von Otto Immobilien, IMMOUnited, Willhaben und ImmoFlash.



Dichtes Gedränge und gute Stimmung beim ÖVI-Clubbing in Wien-Ottakring.

FOTOS: BEIGESTELLT (3), HELGE O. SOMMER, CORBIS, FOTOLIA
FOTOS: JANA MADZIGON, BEIGESTELLT (4), SCHREINERKASTLER/AT

Handy und Tablet kommen bei der Hausinformation nun mehr zum Einsatz.



Wohnen: neue App statt schwarzem Brett

Das schwarze Brett in vielen Hauseingängen bekommt Onlinekonkurrenz. Attensam bietet nun in Kooperation mit dem Wohn-App-Spezialisten casavi österreichweit ein Informations- und Serviceportal für die Kommunikation im Haus. „Wir schaffen auf Basis einer Onlineplattform Transparenz und Informationsaustausch. So können Bewohner, Eigentümer und Hausverwalter jederzeit verfolgen, ob und wann der Attensam-Hausreiniger den vereinbarten Besuchstermin erfüllt hat“, sagt Stefan Polletin, Attensam-Chef Salzburg und Oberösterreich. Das Portal erleichtert auch den Dialog zwischen Hausverwaltung, Bewohnern und Dienstleister: Werden Mängel festgestellt, lassen sich diese über die Plattform sofort mit Foto melden. So können Arbeiten unkompliziert koordiniert werden, der Bearbeitungsstatus ist einsehbar. Auch der nachbarschaftliche Austausch wird durch das Portal wesentlich erleichtert.

PERSONALITIES



Josef Muchitsch, 48, oberster österreichischer Baugewerkschafter, wurde in Brüssel einstimmig zum neuen Vorsitzenden der Bau-Holz-Internationale Europa (BHI Europa) gewählt.



Andreas Vavra, 55, ist für BauProfi Quester als neuer Verkaufsleiter Österreich im Einsatz. Zuvor war der Niederösterreicher beim steirischen Trockenbausystemerzeuger Knauf tätig.



Michael Ehlmaier, 46, konnte nach einem Benefizkonzert für immo-humana einen Scheck in Höhe von 60.000 Euro für alleinerziehende Mütter in Wohnungsnot übergeben.

Holzbau-Pioniere treffen sich in

Das 24 Stockwerke hohe hochhaus (HoHo) in Wien und die Cana Crossrail Station in Linz sind zwei der derzeit spektakulärsten Holzbauprojekte der Welt. In einem Praxisforum am 11. November 2015 im Lehrstuhl für Holzbau der Linzer HTL1 Bau und Holztechnik werden von TIM - Technologie Innovations-Manager proHolz OÖ veranstaltet werden beide Projekte vorgestellt. In einem Live-Experiment werden zudem die Leistungsgrenzen von zwei verschiedenen ton-Verbund-Trägern eigenständig entwickelt. Bistand bis zur Zerstörung. Infos: www.proholz-o



Strauss-Schmid

Gleich mehrere Projekte im Pipeline-Portfolio von Strauss & Partner. Darunter die „Dorfstrasse“ in St. Johann. Gedacht sind 39 Neubauwohnungen mit Gartenanteilen im Zentrum. Fertigstellung Sommer 2016. Provisionsfreie Verkaufsgestaltung. Wohnungen von Karin G

NEWS TICKER

+++ Villen für Wien. Raiffeisen-Leasing baut in Nussdorf im Bezirk Döbling drei Vorstadtvillen mit samt 20 Wohneinheiten. +++ OeNB ade. Die Notenbank-Tochter BLM hat sich im Rahmen eines von Immobilien durchgeführten öffentlichen Bieterverfahrens von den letzten Bankenwohnungen ge